PRESSEMITTEILUNG ZUR FAHRRAD-DEMO AM 05.04.2025

Der VCD (Verkehrsclub Deutschland) Bad Kreuznach und die Bürgerbewegung "Verkehrswende Bad Kreuznach" rufen zu einer Fahrrad-Demonstration am Samstag, dem 05. April 2025 auf. Um 11 Uhr ist der Beginn der Kundgebung auf dem Bahnhofsvorplatz, um mit einem gemeinsamen Demonstrationszug auf die ungenügende Radwege-Situation aufmerksam zu machen. "Wir wollen endlich ein durchgängiges Radwegenetz!" fordert Pia Hilgert vom VCD. Der Demonstrationszug wird an der Kreisverwaltung Station machen, wo die Landrätin Bettina Dickes sprechen wird, und beim Landesbetrieb Mobilität (LBM). Dort wird die Bürgerbewegung selbst Stellung nehmen, da der LBM nicht zur Verfügung stehen will. Um 13:30 Uhr ist eine Abschlusskundgebung vor dem Rathaus auf dem Kornmarkt geplant, wo sich ein Vertreter der Stadt zum Thema Radverkehr äußern wird.